
智行理财网
Binance首席战略官：公司的“中心化交易所”可能在10年内不复存在

Binance首席战略官Patrick Hillman表示，该公司可能在10年内不复存在，因为它
是正在向去中心化金融(DeFi)方向发展的加密市场。目前，该交易所正试图在竞争
对手交易所FTX倒闭后通过实施“储备证明”来保持客户的信任，这是一种向客户
表明其资产得到充分支持的方式。但这个过程一直很缓慢，Hillman表示“这将是
一个多步骤的过程，包括引入第三方审计师”。

Binance正在参与Web3的“行业复苏计划”，以帮助资助该行业的初创企业，Bin
ance表示，它将从其公司储备金中拿出最多20亿美元。Hillman表示，这些储备金
与存放用户资金的托管储备金是分开的。
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